

„Manila Vocal Ensemble“ zu Gast

Konzert und Begegnung mit dem Chor

NIEDERBRECHEN (ca). Die Concordia Niederbrechen lädt zu einem Konzert und einer Begegnung am Freitag, 3. Juni, 19.30 Uhr, in die Kulturhalle Niederbrechen ein. Gestaltet wird der Konzertabend von dem philippinischen Auswahlensemble „Manila Vocal Ensemble“. Die Chorgruppe ist bereits zum dritten Male Teilnehmer beim Harmonie-Festival (Lindenholzhausen) und konnte in der Vergangenheit stets Zuhörer und Juroren überzeugen und erzielte sowohl mit seinem Gesang als mit seinen Folklore-Tänzen 1. Preise. Es werden geistliche und weltliche Lieder dargeboten sowie verschiedene Folklore-Tänze. Auch die Chorgruppen der Concordia werden sich mit musikalischen Beiträgen präsentieren. Der Eintritt ist frei, um eine Spende für das Ensemble wird gebeten.



Das „Manila Vocal Ensemble“.

Foto: Veranstalter